

ふれあい教室の様子

2025.11.21
ふれあいフェス

今年も級生の「好き・いつもやっている・やってみたい」をコンセプトに、ふれあいフェスを開催しました。前半は、通級生が準備をしてきたブースを楽しんでいただき、後半はミュージックコーディネーターの方に音頭をとっていただき、音楽活動をしました。

当日は、招待した家族や先生方など、約 100 名に来ていただきました。「今日は楽しい時間ありがとうございました。皆さんの頑張ってる姿に元気をもらいました。みんな輝いてたよ☆」「好きは最高の感情。楽しかったです。ありがとう！！」「人前で踊ったり、話をしたり、皆一人一人が勇気がいることです。よく頑張ったね☆」などたくさんの方からの感想メッセージをいただきありがとうございました。後日皆さんからいただいたメッセージを一枚一枚じっくりと読んで「これ、絶対〇〇先生や！！」と喜んでいる通級生もいました。みなさんのおかげで通級生も「やってよかった。」「思っていたよりたくさんのお客さんが来てくれてうれしかった。」「来年も同じブースをやりたい。準備も楽しかった。」など前向きな感想を書いていました。通級生にとって自信につながる経験になりました。ありがとうございました。

卒業生も手伝いに来てくれました☆

たくさんのご参加
ありがとうございました！



2025.12.4

焼き芋

さつまいもを使って焼き芋をしました。運動場にドラム缶を設置し、掃除の時間に集めた落ち葉を入れて、外で火の番をする係と調理室でさつまいもの下準備をする係に分かれて作業しました。今年は火加減がちょうどよく、絶妙な焼き上がりになりました。ホクホクで甘い焼き芋をおいしそうに頬張っている子たちもいて大成功の焼き芋になりました☆

